

Ehrung verdienstvoller Funktionäre.

Am vergangenen Samstag wurden während der Halbzeit des Landesligapunktspiels gegen den OFC Neugersdorf drei verdienstvolle Stahlmitglieder durch den Kreisverband Fußball Meißen ausgezeichnet.

Vorgeschlagen wurden die Mitglieder durch den BSG-Aufsichtsrat. Der Vorstand des KVF stimmte über die Ehrungen ab und beschied diese positiv.

Geehrte wurden mit der Ehrennadel des KVF Meißen in Bronze:

Bernd Kalies - langjähriges Mitglied, viele Jahre Vorstandsmitglied, derzeit Aufsichtsrat für Sponsoren

Ronald Kühne - langjähriges Mitglied, ehemaliges Vorstandsmitglied, derzeit Schiedsrichter, Nachwuchstrainer

mit der Ehrennadel des KVF Meißen in Silber:

Sebastian Schwurack - Mitglied seit über 20 Jahren, jahrelanger Mannschaftsleiter, derzeitiges Vorstandsmitglied

Der KVF-Vizepräsident Jörg Dietze überreichte gemeinsam mit dem BSG-Aufsichtsratsvorsitzenden Dietrich Hoffmann den drei Mitgliedern die Ehrennadel, die Ehrenurkunde und eine gute Flasche Meißner Sekt.

An dieser Stelle ein großes Dankeschön an die drei Ausgezeichneten für ihren Einsatz und ihr Engagement. Ebenfalls Danke an den KVF Meißen für die Ehrung.

